

Titel L2M3.com 1 Moritz Waldemeyer, Korbähnlicher Mantel für Philip Treacy, Lichttechnik Moritz Waldemeyer
© Design / Foto: Moritz Waldemeyer 2 Annegret Lembcke, Ikatgewebe, 100 % Seide, Kettikat, handgefärbt und handgewebt in Aleppo, Syrien © Design / Foto: Annegret Lembcke

bauhaus-archiv
museum für gestaltung
klingelhöferstr. 14
d-10785 berlin
t +49 (0) 30-25 40 02-0
f +49 (0) 30-25 40 02-10
bauhaus@bauhaus.de
www.bauhaus.de

Verkehrsanbindung
U Nollendorfplatz
Bus M29, 100, 106 und
187 Lützowplatz

Öffnungszeiten
täglich außer Di 10-17 Uhr

Eintritt
Mi-Fr 7€/4€
Sa-Mo 8€/5€



Die Ausstellung ist eine Kooperation mit dem Studiengang Textil des Fachbereichs Design der Burg Giebichenstein Kunsthochschule Halle und wurde von Bettina Göttke-Krogmann kuratiert.

Partner



tip Berlin

H.O.M.E. **domus**
Das Designmagazin für modernes Leben Deutsche Ausgabe

bauhaus-archiv museum für gestaltung berlin 16.3.2016 – 5.9.2016 textil design heute

vom experiment zur
serie

textil
design
heute

1.



2.



Im Mittelpunkt der Ausstellung »Textildesign heute – Vom Experiment zur Serie« stehen der Umgang mit dem Werkstoff Textil und dessen vielfältiger Gebrauch. In exemplarischen Arbeiten des Studiengangs Textil der Burg Giebichenstein Kunsthochschule Halle ebenso wie in Beispielen aus der industriellen Produktion vermittelt das Bauhaus-Archiv Berlin einen umfassenden Überblick über Gestaltung und Verwendung von textilen Produkten: Das Panorama der ausgestellten Objekte erstreckt sich von innovativen und nachhaltig produzierten Stoffen aus recycelten Kunststoffen und natürlichen Rohstoffen über 3D-gedruckte Bekleidung und funktionsorientierte Smart Textiles. Künstlerisch-experimentelle Auseinandersetzungen mit Traditionen, anderen Kulturen oder Techniken bilden das Gerüst der methodischen Herangehensweisen, die zu wegweisenden Lösungen führen, die in der Ausstellung zu sehen sind. Es erscheint ein reich illustrierter, deutsch-englischsprachiger Katalog.

The exhibition »Textile Design Today – From Experiment to Series« focuses on textiles as a raw material and the wide varieties of ways in which they are used. Using examples from the textiles course at Burg Giebichenstein Kunsthochschule Halle, as well as examples from industrial production, the Bauhaus-Archiv in Berlin is presenting a comprehensive overview of designs and applications for textile products. The panorama of items included in the exhibition ranges from innovative and sustainably produced materials to 3D-printed clothing and functional smart textiles. Artistic and experimental ways of engaging with traditions, other cultures and other techniques provide a framework for methodological approaches that lead to the pioneering solutions that can be seen in the exhibition. A catalogue to accompany the exhibition is being published in German and English.

Jeden Sonntag 14 Uhr
bauhaus_führung
 Führung durch »Die Sammlung Bauhaus« und die Sonderausstellung (gratis zzgl. Museumseintritt)

Mittwoch 6.4. 19 Uhr
bauhaus_spezial
 »Zukunftsmarkt Textil – Vom Haushalt bis ins Weltall«, 6 €, ermäßigt 3 €, Mitglieder und Studenten frei, Anmeldung: visit@bauhaus.de

Sonntag 17.4., 22.5. 11 – 14 Uhr
bauhaus_familie
 Familienworkshop, Teilnahme ab 5 Jahren: Kinder 6 €, Erwachsene 9 €, Material 3 €, Anmeldung: info@jugend-im-museum.de

Sonntag 24.4., 19.6. 11 Uhr
bauhaus_brunch
 Brunch, Eintritt und Führung: 20 €, Mitglieder 16 €
 Anmeldung: visit@bauhaus.de

Mittwoch 25.5. 19 Uhr
bauhaus_spezial
 »Grüne Mode – Nische oder Massenmarkt?«, 6 €, ermäßigt 3 €, Mitglieder und Studenten frei, Anmeldung: visit@bauhaus.de

Mittwoch 15.6. 19 Uhr
bauhaus_spezial
 »Textildesign heute: Vom Bauhaus lernen?«, 6 €, ermäßigt 3 €, Mitglieder und Studenten frei, Anmeldung: visit@bauhaus.de

Samstag 25.6. 10 – 22 Uhr
bauhaus_tour
 »Frische Ideen und Burgtradition« – Tagesausflug nach Halle, 55 €, Mitglieder 49 €, Anmeldung: info@artberlin-online.de

Mittwoch 6.7. 19 Uhr
bauhaus_spezial zur fashionweek
 »Aktuelles Modedesign aus Berlin«, 6 €, ermäßigt 3 €, Mitglieder und Studenten frei
 Anmeldung: visit@bauhaus.de

Samstag 27.8. 18 – 2 Uhr
lange nacht der museen
 Informationen unter www.lange-nacht-der-museen.de

weitere Termine und Details auf www.bauhaus.de